



MIM – MITTWOCHS IM MÜRITZEUM... MAL ANDERS | WAREN (MÜRITZ) | 21. SEPTEMBER 2016

Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Nationalpark-Freunde,

wir möchten gemeinsam mit Ihnen auf ein Viertel Jahrhundert Müritz-Nationalpark zurück schauen und den Blick in die Zukunft wagen. Dazu laden wir sie herzlich ein:

Zum Auftakt zeigt das NaturErlebnisZentrum Müritzeum gemeinsam mit dem Förderverein Müritz-Nationalpark e.V. den Film „Waldgeschichten“ von Pit Venherm. Der Dokumentarfilm schaut zurück und lässt Anwohner wie Wegbegleiter des Nationalparks zu Wort kommen. Im Anschluss an den Film diskutiert Fernsehmoderator Hellmuth Henneberg mit seinen Gesprächspartnern und dem Publikum. Mecklenburg-Vorpommern wird häufig als rückständig und strukturschwach wahrgenommen. Gemeinsam gehen

die Akteure der Frage nach, ob das für die Region zutrifft. Denn alle Gesprächspartner haben, wie damals die Gründungsväter des Nationalparks, Visionen für die Entwicklung der Region und die Menschen die hier leben.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und hoffen auf spannende und anregende Diskussionsbeiträge.

Mit den besten Grüßen

Ulrich Meßner
(Leiter Nationalparkamt Müritz)

Albrecht von Kessel
(Vorsitzender Förderverein Müritz-Nationalpark e.V.)

MIM
MITTWOCHS IM MÜRITZEUM

„Wer Visionen hat... Ein Viertel Jahrhundert Müritz-Nationalpark“

Am 21. September 2016

Um 19:30

Wo? Müritzeum, Zur Steinmohle 1,
17192 Waren (Müritz)

Eintritt frei



MÜRITZEUM

Das NaturErlebnisZentrum
in Waren (Müritz)



Förderverein
Müritz-Nationalpark e.V.

**Müritz-
Nationalpark**



Die Visionäre:

Vor über einem Viertel Jahrhundert entwickelten Naturschützer die Vision eines Nationalparks östlich der Müritz. **Jörn Mothes** (geboren 1962), Leiter des Aufbaustabes und erster Leiter des Nationalparks kann auf die Anfangszeit des Müritz-Nationalparks zurückblicken.

Susanne Müller-Bohley (geboren 1969) leitet den Familienferienpark Dambeck mitten im Müritz-Nationalpark. Sie weiß, dass das Regionaltypische bei den Gästen besonders gut ankommt. Die Chancen, die der Naturtourismus mitbringt, nutzt sie für Gäste und Angestellte gleichermaßen.

Bert Balke (geboren 1977) ist seit Oktober 2013 Geschäftsführer des Tourismusverbandes Mecklenburgische Seenplatte. Er kennt die Potentiale der Region für die touristische Wertschöpfung und will einen Mehrwert für die Menschen schaffen, die dort leben, wo andere Urlaub machen.

Nora Künkler (geboren 1986) ist zurückgekommen. Nach einem Praktikum beim Nationalparkamt im Jahr 2008, verschlug es die Biologin zunächst nach Brandenburg. Nun ist sie für die Öffentlichkeitsarbeit und Umweltbildung im Nationalparkamt zuständig und möchte gemeinsam mit den Menschen vor Ort den Nationalpark in die Zukunft begleiten.

Der Moderator:

Hellmuth Henneberg (geboren 1958) ist Fernsehjournalist, Moderator und Buchautor. Seit fast 25 Jahren moderiert er das Umweltmagazin OZON und seit 10 Jahren die „rbb-Gartenzeit“.

